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Abstract (en)
Watch (1) comprises a touch sensitive keyboard (16) for selecting electronic functions. An additional strain gauge is used to confirm or activate a
selection. Confirmation or activation is achieved by applying pressure to a strain gauge such that it generates a command signal that is applied
to the data processing circuit. Confirmation or activation can be accompanied by an audible signal confirming that a chosen function has been
triggered. An Independent claim is made for a method of confirming or activating a command selected using a keypad associated with a watch or
similar.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un objet portatif tel que, notamment, une pièce d'horlogerie (1), comprenant des moyens pour la commande d'au
moins une fonction électronique telle qu'une fonction horlogère, ces moyens de commande comportant au moins une touche tactile (16) pour
effectuer la sélection de la fonction électronique recherchée, caractérisé en ce que les moyens de commande comportent en outre une jauge de
contrainte (22) permettant de confirmer la sélection de la fonction électronique recherchée et/ou d'activer cette fonction électronique, la confirmation
et/ou l'activation de ladite fonction électronique étant effectuée par application d'une pression sur l'objet portatif sous l'effet de laquelle la jauge de
contrainte (22) génère un signal de commande qui va être appliqué à un circuit électronique de traitement des données, ledit objet portatif pouvant
également comprendre des moyens aptes à émettre un signal sonore pour indiquer à un utilisateur que la fonction souhaitée a bien été enclenchée.
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